

# むなかたようちえん「ほぼにち」

9月5日(木) ふれあいゲーム①



- (上) 今日は、「いいよ」「だめ」「いやだよ」などの自分の思いをお相手さんに伝える「ふれあいゲーム」をしました。
- (中) 最初は、3人の先生が、お互いに「いいよ」、片方が「だめ」、片方が「言葉にできないけど悩んでいる」3つの場合をして見せてくれました。だめな場合と悩んでいる時の気持ちも聞いていました。



- (下) ふれあいの仕方は、「タッチ・握手・肩たたき・頭をなげる・おしくらまんじゅう・こちょこちょ」の6種類です。出された「ふれあい」をお相手さんに「してもよいか」をきちんと聞き、お相手さんは、自分の気持ちをきちんと答える話し合いを何度もしました。「自分の思いをきちんと伝える」ことは大切ですね!!!



# むなかたようちえん「ほぼにち」

9月5日(木) ふれあいゲーム②



(上) 二人とも「いいよ」といった場合は、とっても楽しそうです。  
(中) ゲームの終わりの感想発表では、{楽しかった!}という意見がいっぱいでしたが、「いやだよって、言われてちょっと悲しかった。」(中左)や、「自分の頭をなでてもらうのに相手が痛いと思って、悩んだ」(中右)等の意見も出ました。



(下) 最後のゲームは、お互いに「いいよ」といったゲームで終わりました。ちょっと悲しい思いをしたお友達もにっこり!!!  
「自分の思いを伝えられた人?」と、しおり先生が聞いたら、たくさんの手が挙がりました。「だめだよ」ということは自分の気持ちを大切にしていることや、同じことをしても人によって感じ方が違うことなどを学びました。



# むなかたようちえん「ほぼにち」

9月6日(金) リトミックは楽しい! ①



(上・中) 今日は「第3回ふれあい広場」。未就園児のお友だちと一緒にリトミックを楽しみました。ともちゃん(梅木さん)とゆうこちゃん(藤野さん)が先生です。ともちゃんのお話に耳をすませ、リズムに合わせ手・足・お尻を動かしていきました。



(下) 今度は、目もしっかり使いました。ともちゃんが投げ上げた物が落ちるまで拍手を続け、床に着いたとたん拍手をやめました。よく見えています!!



# むなかたようちえん「ほぼにち」

9月6日(金) リトミックは楽しい!②



(左) ゆうこちゃんのピアノに合わせて、山登りをしたり2人組でスキップをしたり、手押し車になったり手押し車を押したり・・・



(右) ともちゃんと一緒に、ぱんだ組・うさぎ組の順番にリトミックをすると、未就園児のお友だちも同じことを、十分に楽しんでいました。



# むなかたようちえん「ほぼにち」

9月6日(金) リトミックは楽しい! ③



(左) 床に転がり、音楽に合わせて右側に転がったり、左側に転がったり・・・  
ともちゃんみたいに、まっすぐ転がるのは難しいけど、お友達とぶつかっても  
楽しい!



(右) お馬さんになって、よつんばになって歩く、腰を高くし爪先でよつんばになって  
歩く、立って足を高くあげてリズムをとりながら走る等3段階の動きをしました。  
だんだん動きが難しくなりましたが、難しくなるのも楽しい!



# むなかたようちえん「ほぼにち」

9月10日(火) かけっこの練習が始まっています！



(左) うさぎ組・・始業式の次の日から「走る」練習を始めました。先週は、スタートとゴールだけの白線。今週からは、コースの線がかかれ、コースを意識して走ってます。



(右) ぱんだ組・・ぱんだ組さんは、「よ〜い、ドン」のかけ声で一斉にスタート。走りっぷりが、なかなかよいです。



# むなかたようちえん「ほぼにち」

9月11日(水) お手紙、届け！①



(上) 9月16日は「敬老の日」。感謝の気持ちと長生きしてほしい願いを込めて、おじいちゃんやおばあちゃんにお手紙を作りました。ポストまでは、ちょっと遠いのでうさぎ組さんは、ぱんだ組さんをお願いして投函してもらうことにしました。



(中) うさぎ組さんは、ぱんだ組さんのお相手さんに「よろしく、お願いします！」  
(下) ぱんだ組さんは、うさぎ組さんの分も持って、ポストへレッツゴー！  
モンキークラブで習った、横断歩道の渡り方はバッチリです！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

9月11日(水) お手紙、届け! ②



(上・中・下左) 頼まれたお手紙と自分の分のお手紙を、一緒にポストに入れました。  
ちゃんと、おじいちゃんやおばあちゃんに届きますように!!!



(下右) 暑い中を歩いて帰ってくると、うさぎ組さんが「ありがとう!」と、言って迎えてくれました。ほっとしました! 「届いたよ!」って連絡が早く来るといいね!!



# むなかたようちえん「ほぼにち」

9月12日(木) バルーン練習がはじまりました！



(上・中) ぱんだ組さんが、上手にバルーンを膨らませたり萎ませたり・・・うさぎ組さんは、周りでうっとり！！ ぱんだ組さんが、バルーンを上げた瞬間、うさぎ組さんがバルーンの中にダッシュで入っていきました。



(下) 綺麗に膨らむと、周りの先生方がバルーンを、さ~っと取りました！  
何と中から出てきたのは・・・。運動会がたのしみだなあ~！！



# むなかたようちえん「ほぼにち」

9月11日(水) お月見のお団子ができました！



(上) 今日は、教育実習生のこうき先生が、「つきみだんごと まほうのだんご」を読んでもうございました。穏やかな優しい声でした！



(中・下) 月見団子と聞いて、「おだんご」を作りたくなった、うさぎ組さん。しおり先生が用意してくれた「たんぼ」ですきなだけおだんごを、ポンポンと作りました。美味しそうな白い団子がたくさんできました！

